

Schleupen

Anwender informieren sich

[22.11.2013] In Hannover fand die 34. Schleupen Anwendertagung statt. Im Rahmen der Veranstaltung erhielten die Stadtwerke Schweinfurt den Schleupen Award 2013.

Unter dem Motto „Fit für die Energiewende?! Machen Sie den Check.“ haben sich mehr als 550 Energieexperten im Rahmen der 34. Schleupen Anwendertagung in Hannover über die Optimierungspotenziale durch IT-gestützte Geschäftsprozesse informiert. Die dreitägige Veranstaltung bot laut Schleupen zwanzig unterschiedliche Workshop-Themen, die von Vertriebs- und Netzprozessen bis hin zu speziellen Tipps und Tricks in der Software reichten. Besonders interessiert zeigten sich die Teilnehmer nach Unternehmensangaben an der neuen Software-Generation 3.0 von Schleupen.CS. Das Unternehmen hat im Rahmen der Veranstaltung auch den Gewinner des Schleupen-Awards gekürt. Unter dem Motto „Wir stemmen die Energiewende!“ wurden in diesem Jahr kreative Modelle und Konzepte für die Personalentwicklung und das Change Management in der Versorgungswirtschaft ausgezeichnet. Das Rennen machten die Stadtwerke Schweinfurt mit ihrem Konzept „Stadtwerke-Kompetenzteam“. Dieses Konzept befasst sich mit den Themen zukunftsorientierte Unternehmensorganisation und dem Ausbau neuer Geschäftsfelder.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Schleupen,